

HERMANDADES | Agrupación de Cofradías

Once formaciones musicales tomarán parte en los traslados de la Magna Prieguense

Tres hermandades llevarán a cabo su traslado el jueves 20 de marzo, realizándolo las ocho restantes en la tarde-noche del viernes 21.

Redacción

Miércoles 5 de febrero de 2025 - 17:36



La Agrupación General de Hermandades y Cofradías de Priego ya hecho públicas las formaciones que acompañarán a las imágenes que se trasladarán hasta la iglesia de San Francisco para tomar parte en la procesión Magna programada para el sábado 22 de marzo.

La mayoría de estos traslados están programados para la tarde-noche del viernes 21, aunque hay tres formaciones que, en principio, lo harán el jueves 20 de marzo, como son La Pollinica, Aurora y Caridad. En el caso de la primera lo hará sin acompañamiento musical, haciéndolo

una banda de música, cuyo nombre aún se se ha confirmado, con Ntra. Señora de la Aurora, mientras que el Santísimo Cristo de la Expiración de la hermandad de La Caridad, lo hará con el Grupo Emaús, Aurora Luque Ramírez (violín) y Ruth González Ayllón (viola).

El viernes 21 de marzo, la hermandad de la Sagrada Familia de Belén contará con el acompañamiento del grupo de metales de la Asociación Cultural y Musical Passio Christi; los sones de la Banda de Cornetas y Tambores “Fe y Consuelo” de la localidad jiennense de Martos marcarán los pasos a Nuestro Padre en la Oración en el Huerto, de la hermandad de La Paz.

De Campillos (Málaga) procede la formación que acompañará a Nuestro Padre Jesús Preso, de la hermandad del Mayor Dolor, que será la Banda de Cornetas y Tambores Nuestra Señora de las Lágrimas.

En el caso del Santísimo Cristo de la Buena Muerte, de la cofradía de los Dolores, se da la particularidad de que contará con dos formaciones en su traslado hasta San Francisco desde la ermita de El Calvario. En concreto, en el primer tramo, hasta la Fuente del Rey, estará acompañado por la Banda de Tambores y Bombos de la cofradía, mientras que desde este punto se contará con la Agrupación Musical Ntro. Padre Jesús Despojado de Jaén.

La Agrupación Musical Nutra Señora de las Angustias, de Alcalá la Real (Jaén), acompañará a Nuestra Señora de las Angustias, mientras que el Santísimo Cristo Yacente, de la cofradía de la Soledad contará con el acompañamiento de la Banda de Música Soledad Coronada.

Completan los acompañamientos musicales la Banda de Cornetas y Tambores “Los Sayones” de Pozoblanco, que lo harán junto a Ntro. Padre Jesús Resucitado, mientras que el Simpecado de la hermandad del Rocío estará acompañado por diversos tamborileros.

.